
令和元年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年９月２０日（金） 

  

質問順位１６ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

⑴ 「行政は最大のサービス業である」という方針について 

  ア すぐやる課について 

  イ 地域担当職員制度について 

⑵ 情報の発信と受信について 

  ア ＩＣＴ技術の進展による変化と今後の取組について 

  イ 道路の不具合の通報について 

  ウ 市民要望等の受信について 

 

２ 都市建設行政 

⑴ 道路の除草について 

  ア 予算、除草委託の現状について 

  イ 県道、国道の場合の対応について 

  ウ 今後の取組について 

 

 

 

質問順位１７ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

⑴ 幼児教育・保育の無償化について 

  ア 保護者が給食費実費負担をすることのないよう市が独自に補助すること 

  イ 私立保育園の事務員を正規職員として雇用できるように市が独自に補助す

ること 

  ウ ０・１・２歳児の完全無償化を国に求めること 

 

２ 健康福祉行政 

⑴ 認知症予防としての難聴対策について 

  ア 加齢性難聴を早期発見するために無料検診を位置づけることについて 

  イ 補聴器購入の補助を行うことについて 

⑵ 施設介護の充実に向けて 

  ア 特別養護老人ホーム待機者数の実態 

イ 特別養護老人ホーム職員の就労状況 

  ウ 特別養護老人ホームの新規開設について 

  エ 介護職員就職支援事業の現状は 

⑶ 地域医療体制整備の充実について 



  ア 埼玉県医療審議会で継続協議となっている（仮称）鴻巣病院の計画の全容 

    は 

  イ 休日診療の充実に向けての対策 

 

 

 

質問順位１８ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

⑴ 消費税増税に伴う影響について 

  ア 市内商店のキャッシュレス化、軽減税率の分別、レジスター、帳簿の整理

など増税対策の実態について 

  イ 増税に伴う市民生活と地域経済の影響について市の見解 

  ウ 増税中止を求めること 

⑵ 新ごみ処理施設建設予定地の農振除外手続きについて 

  ア 手続きの進捗状況 

  イ 農業委員会の意見 

  ウ 用水路も含めた土地改良区の意見 

  エ 構成市との意思統一について 

  オ 施設整備費の総額について、組合から市に報告されているか 

⑶ プラごみ対策について 

  ア 行田市・北本市とも連携し、分別の徹底と排出の抑制を進めること 

 

２ 都市建設行政  

⑴ 道路行政  

  ア 県道内田ヶ谷鴻巣線の舗装の打ち直しと、天神５丁目の未整備箇所の拡幅

について 

 ⑵ 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 地区計画と店舗展開について 

  イ 保留地問題、事業計画変更手続きと公園整備について 

 

３ 健康福祉行政 

 ⑴ 引きこもり者への支援について 

  ア 本人及び家族への支援対策の強化について 

 

４ 教育行政 

 ⑴ 制服のジェンダーフリー化について 

  ア 校長会で議題にすること 

 

 

 

 



質問順位１９ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

⑴ 女性の職業生活における活躍の推進に関する法律等の改正と本市における 

    今後の対応について 

  ア 法律の改正を踏まえた本市の状況は 

  イ 課題について 

  ウ 今後の対応は 

 

２ 教育行政 

⑴ グローバルな舞台で活躍できる人材の育成について 

  ア グローバルな社会で求められる人材は 

  イ 人材育成の方向性は 

  ウ 今後の具体的な取組は 

⑵ 熱中症対策について 

  ア この夏における熱中症による事故等の状況は 

  イ 熱中症予防として実践している内容は 

  ウ 運動部活動における熱中症防止等についての工夫等は 

 

 

 

質問順位２０ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢 

⑴ 中学生徒海外派遣事業と鴻巣行田北本環境資源組合議会行政視察について 

  ア 日程が重なった場合の優先基準はあるか 

  イ 海外同行による市長の目的は 

 

２ 環境経済行政 

⑴ 埼玉中部資源循環組合解散を受けて 

  ア 明日は我が身と捉え、それに備えた準備はできているか 

⑵ 新ごみ処理施設建設事業について 

  ア 市民の疑惑の原点が本市が推奨した暫定予定地にあることを認識している 

    か 

  イ カントリーエレベーター底地の売却が暫定予定地購入単価に影響すると考

えているか 

  ウ 暫定予定地の本市における現在の評価額は１平方メートル当たりいくらか 

⑶ 業者が上谷ストック場に搬入するごみの扱いについて 

  ア どのように対応しているのか。有料、無料を含めて 

  イ 克明な記録はあるか 

 

 



３ 都市建設行政 

 ⑴ 都市公園指定管理（１３公園）について 

  ア 公園内で発生した燃やせないごみ（ビン、カン、ペットボトル）等の処分

は、いつからどこで処分していたのか 

  イ 剪定及び除草によるごみの処分はどのように行なっているか。有料、無料

を含め、契約上問題はないか 

  ウ ア、イのごみ処分の記録はあるか 

 

４ 総務行政 

 ⑴ 地方公務員法について 

  ア 第３８条の２第１項に退職管理についての記述が有る。現在までそれに抵

触した者はいないか 

  イ 第３８条の３～５で疑いが生じた場合は任命権者は調査を行うべきと考え

ているか 

  ウ 営利企業に再就職した元職員で任命権者に届出をした者はいるか 

 


